

## Dear 3年生（3年生を送る会を終えて）

250304

昨日の3年生を送る会は、体育館が温かい雰囲気にも包まれるとても素敵な会になりました。温かい空気が生まれたのは、1・2年生の3年生を喜ばせたい、楽しんでもらいたい、自分たちの思いを伝えたいという温かい心がそうさせたのだと感じました。演出の一つ一つに意図があり、それをつなぐ場面転換や移動にも工夫があり、流れるように進行していく。そんな進行の様子からも送る会ならではの相手意識を感じました。1年生のクラス（団）合唱、学年合唱「正解」は、声量もあり、「1年生とは」、「短時間での練習とは」思えない完成度でした。2年生のダンスは観ている3年生を喜ばせようとしているのが伝わってきましたし、合唱隊形への移動も見事でした。（指揮台の移動も〇）そして、学年合唱「証」は、ハーモニーの美しさを感じ、学年としての決意を感じました。合唱も、学年としても、これからの成長がものすごく楽しみだと強く感じました。

こういった生徒の姿を支え、成長させてくださった先生方のご努力に心から感謝しています。生徒の前（表）に立って指導してくださった方も、陰（裏方）として物づくり等で支えてくださった方も、先生方のお力添えによって、生徒たちは自信と次へと進んで行く力をつけたと思います。

この送る会を終え、3年生が新たな気持ちで卒業式に向けて動き出していてくれると思います。

